

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari pembahasan bab sebelumnya tentang metode *Drill* terhadap kemampuan menulis puisi pada mata pelajaran bahasa Indonesia, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan Metode *Drill* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia yaitu semua kegiatan proses belajar mengajar sudah dilaksanakan dengan baik oleh guru dan siswa, seperti menjalankan proses belajar mengajar walaupun masih ada yang belum terlaksanakan dengan maksimal
2. Hasil belajar siswa sesudah menggunakan metode *Drill* ini dapatlah hasil tes *post-test* secara langsung yang diberikan pada siswa, didapat data tentang hasil belajar siswa setelah diterapkan *Drill*. diperoleh bahwa nilai siswa yang tertinggi itu adalah 100, sedangkan nilai yang terendah siswa adalah 50. hasil belajar siswa (T = 46%), (S = 21%), dan (R = 33 %) itulah nilai TSR yang di dapat, perhitungan nilai-nilai tersebut di atas di hitung dengan menggunakan SPS.
3. Adapun pengaruh penerapan metode *Drill* terhadap hasil belajar siswa Maka berdasarkan hasil penelitian lapangan hipotesis nihil ditolak. Ini berarti ada pengaruh positif penerapan *Drill* terhadap hasil belajar siswa kelas III pada mata pelajaran Bahasa Indonesia di SDN 04 Tanjung Batu. Berdasarkan hasil uji coba tersebut, secara meyakinkan dapat dikatakan hasil belajar siswa melalui strategi ini, telah menunjukkan adanya pengaruh yang nyata; dalam arti kata: dapat diandalkan sebagai strategi yang baik untuk diterapkan pada pembelajaran Bahasa Indonesia. kesimpulan yang dapat ditarik antara skor hasil tes sebelum dan sesudah diterapkannya Metode *Drill* terdapat perbandingan, hal ini terlihat $t_{0,07} < 74,6 > 2,81$. Pada taraf signifikan

5% ini berarti bahwa penerapan strategi itu telah berhasil meningkatkan hasil belajar siswa pada siswa kelas III di SDN 04 Tanjung Batu. Hal ini dapat dilihat dari nilai tes hasil belajar mereka meningkat atau lebih baik dari pada sebelum penerapan *Drill* Sehingga pembelajaran dengan *Drill* dapat digunakan sebagai salah satu alternative dalam pelaksanaan terhadap hasil belajar siswa.

B. Saran

Beberapa hasil penelitian ditemukan beberapa permasalahan yang belum terpecahkan, sehingga peneliti mengajukan beberapa saran. Saran tersebut antara lain:

- a. Guru harus melakukan persiapan yang matang sehingga dalam menggunakan suatu Metode pembelajaran dapat sesuai dengan materi yang akan diajarkan oleh guru sehingga dapat terlaksanakan dengan baik dan tepat sasaran.
- b. Siswa harus lebih meningkatkan lagi kempuan berbahasa Indonesia dengan baik dan benar, sehingga bisa dengan mudah menerima dan memahami materi yang disampaikan.